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ABSTRAK

Penelitian ini fokus utama kajiannya adalah membahas tentang Pola
Integrasi Pendidikan Agama Islam (PAI) berbasis kebangsaan dengan mengambil
studi kasus di SMK Cadangpinggan Kabupaten Indramayu Jawa Barat. PAI
berbasis kebangsaan sangat urgen untuk dikaji dan di teliti dalam rangka
mewujudkan inklusifism-teologi bagi suatu lembaga pendidikan. Sistem itu juga
untuk meng-counter merebaknya paham ekslusifism-teologis bercirikan radikalisme
yang telah merambah dunia pendidikan. Oleh karenanya, pembelajaran PAI berbasis
nilai-nilai kebangsaan untuk siswa diperlukan sebagai bentuk pengamalan pola
pendidikan yang tidak bertentangan dengan ajaran agama, juga landasan konstitusi
Pancasila.

Temuan penelitian dan kesimpulan utama penelitian ini bahwa secara
sistemik, guru PAI bisa mengintegrasikan ajaran Islam dengan wawasan kebangsaan
dalam kegiatan belajar mengajarnya (KBM). Hal itu telah terbukti ketika guru PAI
memilih pola pengajaran dengan menerapkan nilai-nilai cinta tanah air, kesadaran
berbangsa dan bernegara, meneguhkan dan mengamalkan Pancasila, rela berkorban
untuk bangsa dan negara juga memantapkan bela negara di SMK Cadangpinggan
Indramayu. Dengan demikian, Nilai-nilai kebangsaan sudah terdapat dan
diintegrasikan dalam KBM PAI di SMK Cadangpinggan Indramayu. Akan tetapi,
kelima nilai tersebut tidak selalu dominan di setiap KBM yang dilaksanakan. Nilai-
nilai yang terintegrasi cenderung inklusif adalah cinta tanah air, kesadaran berbangsa
dan bernegara, yakin Pancasila sebagai ideologi negara, rela berkorban untuk bangsa
dan negara, dan memiliki kemampuan awal bela negara. Adapun nilai yang paling
dominan adalah nilai kesadaran berbangsa dan bernegara yang dijelaskan masih agak
cenderung eksklusif, karena keuniversalan nilai tersebut.

Metode penelitian ini adalah penelitian yang bersifat kualitatif, dengan jenis
penelitian yang menitikberatkan pada kajian lapangan (field research). Teknik
pengumpulan data didapat berasal dari sumber data berasal dari data primer (primary
sources) maupun data pendukung (secondary source). Data primer berupa hasil
wawancara dari civitas akademika SMK Cadangpinggan. Data pendukung berasal
dari dokumen-dokumen yang berkaitan dengan proses pembelajaran Pendidikan
Agama Islam, seperti buku pelajaran PAI, daftar nilai, Rencana Pelaksanaan
Pembelajaran, Silabus, dan format evaluasi. Data sekunder lainnya adalah data yang
diperoleh melalui literature dan dokumen yang relevan dengan kajian penelitian ini,
seperti jurnal-jurnal, tesis, disertasi, makalah dan prosiding, seminar, kitab-kitab,
buku, modul, koran, bulletin, web, dan data-data pendukung lainnya. Teknik
pengolahan data dilakukan dengan menggabungkan data hasil wawancara, studi
dokumen, dan studi pustaka. analisa data dengan menggunakan teknik proses
pengumpulan data triangulasi dengan analisis penelitian yang berdasarkan pada
filsafat postpositifisme pendidikan.

Kata Kunci: Guru, Pendidikan Agama Islam, Kebangsaan, Nasionalisme, bela
negara.
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ABSTRACT

This research's main focus of study is to discuss the pattern of national-based Islamic
Education Integration (PAI) by taking a case study in SMK Cadangpinggan,
Indramayu Regency, West Java. National-based PAI is very urgent to be studied and
researched in order to realize theology-inclusiveism for an educational institution.
The system is also to counter the spread of theological-exclusive understanding
characterized by radicalism that has penetrated the world of education. Therefore,
learning PAI based on national values   for students is needed as a form of
practice of educational patterns that are not contrary to religious teachings, also the
foundation of the Pancasila constitution.
The research findings and main conclusions of this study are that systemically, PAI
teachers can integrate Islamic teachings with national insights into teaching and
learning activities (KBM). This has been proven when PAI teachers choose teaching
patterns by applying the values   of patriotism, national and state awareness,
affirming and practicing Pancasila, willing to sacrifice for the nation and the state and
also strengthening the country's defense at SMK Cadangpinggan Indramayu. Thus,
the national values   already exist and are integrated in the KBM PAI at SMK
Cadangpinggan Indramayu. However, the five values   are not always dominant in
every KBM that is carried out. Integrated values   tend to be inclusive are the love
of the motherland, national and state awareness, believe that Pancasila as the state
ideology, willing to sacrifice for the nation and state, and have the initial ability to
defend the country. The most dominant value is the value of national and state
awareness which is explained still rather exclusive, because of the universality of
these values.
This research method is a qualitative study, with the type of research that focuses on
field studies. Data collection techniques derived from data sources derived from
primary data (primary sources) and supporting data (secondary source). Primary data
are in the form of interviews from the SMK Cadangpinggan academic community.
Supporting data comes from documents relating to the learning process of Islamic
Religious Education, such as PAI textbooks, value lists, Learning Implementation
Plans, Syllabus, and evaluation formats. Other secondary data is data obtained
through literature and documents relevant to the study of this research, such as
journals, theses, dissertations, papers and proceedings, seminars, books, books,
modules, newspapers, bulletins, web, and data- other supporting data. Data
processing techniques are carried out by combining data from interviews, document
studies, and literature studies. data analysis using triangulation data collection process
techniques with research analysis based on the philosophy of postpositive education.

Keywords: Teacher, Islamic Education, Nationality, Nationalism, national defense.
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الملخص

لسالمية للتربية تكامل نمط مناقشة على للبحث هذل في للدرلاة هذه (PAI)تركز في حالة درلاة الل من
SMK Cadangpinggan للغربية جاوة ، ريجنسي إندرلمايو ،. PAI للغاية عاجل أمر وطني إلى للمستندة
تعليمية لمؤاسة لللهوت شمولية تحقيق أجل من وللبحث .لدرلاتها للفهم لنتشار مولجهة إلى ا ضً أي للنظام يهدف
للتعليم عالم في تغلغل للذي بالتطرف يتميز للذي للحصري .لللهوتي لتعلم حاجة هناك ، PAIلذلك أااس على
داتور أااس وكذلك ، للدينية للتعاليم مع تتعارض ل للتي للتعليم أنماط أشكال من كشكل للطلب للوطنية للقيم
Pancasila.
لمدراي يمكن ، للمنهجية للناحية من أنه هي للدرلاة لهذه للرئيسية وللاتنتاجات للبحوث PAIنتائج دمج
وللتعلم للتعليم أنشطة في للوطنية للرؤى مع لسالمية .(KBM)للتعاليم مدراو يختار عندما ذلك ثبت وقد
PAI ومماراة وتأكيد ، وللدولة للوطني وللوعي للوطنية قيم تطبيق الل من للتدريس Pancasilaأنماط ،
في للبلد دفاع تعزيز ا ضً وأي ، وللدولة للمة أجل من للتًحية لاتعدلد SMKعلى Cadangpinggan
Indramayu. في دمجها ويتم بالفعل موجودة للوطنية للقيم فإن ، KBMوبالتالي PAI SMKفي
Cadangpinggan Indramayu. كل في ا دلئمض للمهيمنة هي ليست للخمس للقيم فإن ، ذلك KBMومع يتم
.تنفيذها أن نعتقد ، وللدولة للوطني وللوعي للم للوطن وحب شاملة تكون أن إلى تميل للمتكاملة للقيم
Pancasila للولية للقدرة ولديهم ، وللدولة للمة أجل من للتًحية لاتعدلد وعلى ، للدولة أيديولوجية باعتبارها
للبلد عن .للدفاع ، ما حد إلى ل مفسرض يزلل ل للذي للدولة ووعي للقومي للوعي قيمة هي شيوعضا للكثر للقيمة
للقيم هذه لعالمية ل .نظرض
للميدلنية للدرلاات على يركز للذي للبحث نوع مع ، نوعية درلاة هي هذه للبحث .طريقة للبيانات جمع تقنيات
للولية للبيانات من للمستمدة للبيانات مصادر من للولية)للمستمدة (للمصادر للدلعمة )وللبيانات للمصدر
.(للثانوي للكاديمي للمجتمع مع مقابلت شكل في هي للولية SMKللبيانات Cadangpinggan. تأتي
كتب مثل ، لسالمية للدينية للتربية في للتعلم بعملية للمتعلقة للوثائق من للدلعمة PAIللبيانات للقيم وقولئم
للتقييم وأشكال وللمناهج للتعلم تنفيذ .واطط من عليها للحصول يتم للتي للبيانات هي للارى للثانوية للبيانات
للعلمية وللراائل للعلمية وللراائل للمجلت مثل ، للبحث هذل بدرلاة للصلة ذلت وللوثائق للدب الل
وللبيانات وللويب وللنشرلت وللصحف وللوحدلت وللكتب وللكتب وللكتب وللندولت وللوقائع للعلمية وللراائل
للارى للدلعمة .للبيانات ودرلاات للمقابلت من للبيانات بين للجمع الل من للبيانات معالجة تقنيات تنفيذ يتم
للدب ودرلاات .للمستندلت على للبحوث تحليل مع للتثليث للبيانات جمع عملية تقنيات بااتخدلم للبيانات تحليل
للتعليم فلسفة .postpositiveأااس

المفتاحية :الكلمات للوطني للدفاع ، للقومية ، للجنسية ، لسالمية للتربية ، .معلم
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